



# 茶内小だより

茶小の教育目標 ○思いやりのある子 ○自ら鍛える子 ○進んで学ぶ子

日常の教育活動につきましては、学校ホームページをご覧ください。



<https://www.townhamanaka.jp/chan>

## 10月行事予定

日	曜	学校行事・PTA行事など
1	火	就学時検診(1~3年生午前授業)給食あり
2	水	みんなの広場(合唱練習)
3	木	3時間授業(先生方の研修) <b>給食無し</b>
4	金	学芸会実行委員会
5	土	町民マラソン大会
6	日	【時程】 8:00 朝の会 ~3時間授業~
7	月	10:50 帰りの会
8	火	学芸会実行委員会 11:00 総下校
9	水	11:10 下校バス
10	木	学芸発表会(児童公開日) 学芸会実行委員会
11	金	学芸会実行委員会 道警よりホクト君来校
12	土	学芸発表会(土曜授業日) <b>給食無し</b>
13	日	
14	月	祝 体育の日
15	火	学芸会実行委員会
16	水	
17	木	湿原学習(4年) たてわり班清掃
18	金	児童委員会
19	土	
20	日	
21	月	茶中乗り入れ授業 各種アンケート バス乗車指導
22	火	祝 即位の礼
23	水	教育相談週間 地区文化祭作品搬入
24	木	放課後学習
25	金	クラブ
26	土	茶内地区文化祭
27	日	
28	月	バス同乗指導 学校便り発行
29	火	湿原学習(6年)
30	水	学芸会実行委員会
31	木	午前授業(学校教育指導) 給食あり

### 子どもたちの更なる成長を

校長 佐野 万由里

学校では、2学期からトイレ改修工事が始まりましたが、9月9日に第1期工事が終了し、1・2階の児童トイレの使用を開始しました。現在、第2期工事の職員トイレと体育館トイレの工事を行っています。11月には全ての工事が終了する予定です。その間、工事の騒音など、子どもたちに色々不便をかけますが、ご了承くださいませようお願い致します。

マラソン記録会が9月14日(土)無事に終了しました。多くの保護者、地域の方の沿道からの応援が、子どもたちの力になったことと思います。お忙しい中、安全確保にご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。

さて、2学期に入り、早2ヶ月近くがたちました。子どもたちの成長やがんばりを感じています。

1年生は、小学校生活にもすっかり慣れ、学校生活を楽しんでいます。学校のルールを理解し、チャイム席がしっかりと身につけています。元気なあいさつは「ピかいち」です。

2年生は、マラソン練習前の準備を係の子の声かけで、元気いっぱい体操をしたり、毎週の読み聞かせをとても楽しみにしていたりと学校生活が充実してきています。

3年生は、時間を守ること・ルールを守ることが身につけています。授業と休み時間の切り替えができ、担任の先生が不在でも、朝学習をして待っている姿に成長を感じます。

4年生は、高学年の仲間入りをし、委員会や学級のためにという意識をもって生活し、頼もしくなってきました。今後は、高学年としての自覚をさらにもって行動できるようになることを期待しています。

5年生は、何事に対しても一生懸命に取り組んでいます。学習に運動会に宿泊研修とたくさんのことにチャレンジし、学校生活に生かし心身共に成長している5年生です。

6年生は、最高学年として全校生のお手本となり行動しています。来月には、小学校生活最後の「学芸会」があります。総合学習での学びを生かした発表を期待すると共に、すてきな思い出をつくってほしいと思います。

来年度から小学校学習指導要領が全面実施されます。小学校では、道徳の時間が「特別の教科道徳」として30年度から全面実施されました。本校でも校内研修で道徳科の授業研究に取り組んでいます。「豊かな心の育成」や「思いやりの心」を育む教育を重点とし、先生方は9月から授業交流週間を設定し、お互いの授業を公開し合い、話し合いながら、日常の授業改善に生かせるよう努めています。来月には学校教育指導訪問があり、指導主事から指導・助言を頂く予定となっています。

教育活動も後半に入りましたが、よりよい学校づくりのために学校改善を目指し、「連携・協働しながら子どもを育て上げる学校」を教職員と共に頑張っています。そして、今年度から導入された学校運営協議会(コミュニティ・スクール)の活動や地域人材や地域素材をいかし「地域とともにある学校づくり」に向け、子どもたちのために推進していきたいです。保護者・地域の皆様のご協力・ご支援をどうぞよろしくお願い致します。



集会活動では伝わるようにはっきりと話します



### スケート交換会(11月26日参観日)

・保護者の声も有り、PTA役員会で話題になりました。霧多布の田中スポーツさんにご協力をいただきます。詳しくは後ほどお知らせします。

# 熱い茶内神社祭！暑かった茶内！



今年の神社祭は、特に本祭がとても暑く、再び夏がやってきた感じでした。子ども達の体調を第一に地域の皆様・保護者・教職員が連絡を取り合う場面もありました。神社祭に向けて、たつぷりと練習してきた子どもたちは、大人との接し方、頑張る心などを地域の皆様に育てられながら茶内の伝統・文化を継承しています。今後よろしくお願い致します。



# 新しい児童トイレ～9/9（月）

待ちに待った新しい児童トイレが9月9日（月）から、使用できるようになりました。これまでの3K（くさい、くらい、きたない）は、ありません。「とってもきれい。」「明るくて、においもなくて感動した。」など、トイレから出てくるだけなのに、子どもたちの笑顔がキラキラしていました。いつまでもこの素敵なトイレを大切にしたいと思います。

10月の学芸会までには、体育館トイレができあがります。車いすでも入れるようになります。土日祝日など地域の方が利用する時に体育館トイレがとても便利です。今後も少しでも騒音が出てしまうこと、体育館が使用できないこともあります。子どもたちの安全を第一に学習に影響がでないよう配慮しながら工事は進められます。



# 茶内小の安心安全メール

茶内小の保護者の皆様はご存知の「安心・安全メール～アプリ版～」。アプリ版の良さは、外出先でもスピーディーかつ、確実に学校やPTAからの情報を受け取ることができることです。メールを開封するだけで既読状況を学校が直ぐに把握できるという良さもあります。また、簡単なアンケートを行うこともでき、先日のマラソン記録会のお手伝いのご協力についても簡単に集約することができる良さもあります。

子ども達の安全を守り、学校の教育活動をより円滑に行うため、【全戸登録】【確実な開封】にご協力くださいますようお願い申し上げます。

また、地域の皆様も気軽に登録をしてみたいかがでしょうか。次のような内容のメールが配信されます。

- ・熊出没情報 ・不審者情報 ・災害情報
- ・交通安全の啓発
- ・交通安全街頭指導協力依頼
- ・参観日のお知らせ ・学習協力依頼

子どもの見守り・声かけなど、できることから「ちよこつとボランティア」をいただくとありがたいです。

登録の仕方不明な点がありましたら、茶内小教頭まで連絡をください。（☎65-2252）

①下記のQRコードを読み取り、「あんしんメールアプリ」をインストールする。

【iPhone版】 【Android版】



②「あんしんメールアプリ」を動かす。

③画面中断の「新規登録」ボタンを選ぶ。

④右上「追加」ボタンを選ぶ。

⑤QRコードを読み、茶小グループに登録



⑥必要事項を入力してください。登録者名・所属は、必須です。

# 好きこそものの上手なれ

「茶内の子どもたちは、学校外で体を使って思いっきり遊ぶ場がない」という保護者の声はずいぶん聞こえてきます。学校としては、マラソン・なわとび・鬼ごっこ等を全校で取り組んだり、ボールを蹴って自然と遊ぶようにゴールを設置したりしています。また、体育科の授業の中で鉄棒での遊び方を教えたことで、わくわくタイムの時間に鉄棒で遊ぶ子がずいぶん増えてきました。

授業の中で楽しかったこと・少し難しかったことが意欲の高まりにつながることでよくあります。「好きこそものの上手なれ」の先に結果として体力が高まっています。学校・保護者・地域が子どもたちの意欲をしっかりと支えることができればと思います。

# お知らせ

9月24日（月）より、1年生担任三沢綾女教諭が出産のため休暇に入ります。三沢教諭に替わる担任は、中島健朗教諭が担当することになりました。そのため、算数のTT・少人数指導の体制を次のように変更します。ご理解のほどお願いいたします。

1・2年生～管理職（校長または教頭）

3～6年生～武石圭司教諭

